



Das Bild zeigt die beteiligten Lehrer sowie einige Schüler.

Foto: privat

Quad für den Unterricht

Vierwöchiges Projekt - Carl-Schaefer-Schüler fertigen Schnittmodell an - Einblicke in einen Viertaktmotor

Ein Quad steht bei vielen Jugendlichen hoch im Kurs. Die Kfz-Abteilung der Carl-Schaefer-Schule hat in vierwöchiger Projektarbeit das Schnittmodell solch eines Gefährts erstellt. Dabei wurde das gespendete und eigentlich defekte Fahrzeug zerlegt, gereinigt, der Motor aufgeschnitten, farblich gekennzeichnet und anschließend wieder montiert. Jetzt kann der Viertakt-Motor von innen be-

trachtet werden, wie die Schule mitteilt. Bei Betätigung des Starters können alle Funktionen in Bewegung kontinuierlich gesehen werden.

Dieses Projekt habe den Schülern die komplexe Technik heutiger Motoren eindrücklich nahegebracht, heißt es weiter. Das Modell werde noch viele Jahre im Einsatz sein und somit noch viele Azubis beeindrucken. (red)